
Umbro - Ausrüster
Beitrag von „Threadstarter“ vom 3. Dezember 2015, 00:42

Club feiert 5-Mio-Deal! - Umbro wird neuer Ausrüster

http://www.bild.de/sport/fussb…o-deal-43639328.bild.html

Wenn das stimmt.... :hoch:

Beitrag von „lego“ vom 3. Dezember 2015, 00:48

f7cf5b7fbe4dc8597ec3efe6784091c2.jpgImage not found or type unknown

7c06a4dc68c19160bed5f7c366a75926.jpgImage not found or type unknown

6c861773d807881c312d89648de6b650.jpgImage not found or type unknown

Im glubb Look sicher geil

@mods : thema evtl zum Trikot fred schieben oder so ....

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18697-umbro-ausr%C3%BCster/

http://www.bild.de/sport/fussball/fc-nuernberg/club-feiert-5-mio-deal-43639328.bild.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18697-umbro-ausr%C3%BCster/


Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 3. Dezember 2015, 00:54

Kicker schreibt es auch.

http://www.kicker.de/news/fuss…-der-neue-ausruester.html

Zitat 

Derweil werden die Nürnberger am Donnerstag ihren neuen Ausrüster ab der Saison
2016/17 vorstellen, Umbro und der Club sind sich einig. Über Umfang und Dauer des
Vertrages mit dem britischen Traditions-Unternehmen wird der FCN im Rahmen einer
Pressekonferenz Auskunft geben. Der Vertrag mit dem bisherigen Ausstatter Adidas
läuft zum Saisonende aus.

Gfälld ma. :hoch:

Beitrag von „lego“ vom 3. Dezember 2015, 00:56

Hatte mal Torwarthandschuhe von umbro
Gute Qualität

Hmmm dachte echt es wird Puma
Aber umbro irgendwie cool

Beitrag von „weyoun“ vom 3. Dezember 2015, 01:23

Habe ein schottisches Trikot von denen und kann auch nicht meckern über die Qualität. Puma
wäre schon cool gewesen, aber Umbro passt auch :hoch:
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Beitrag von „lego“ vom 3. Dezember 2015, 01:38
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das in weinrot ... 

Beitrag von „Blume“ vom 3. Dezember 2015, 04:17

Wurscht was da drauf steht die Kohle ist wichtig.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Dezember 2015, 05:43

Geil! Soweit ich weiß war umbro schonmal vor Jahren am Club interessiert (glaube Auge Zeit)...
Ich bin einfach froh dass es wohl
Verhältnismässig viel Kohle gibt und ein langfristiger Vertragsabschluss ist... 
Geil! Ich verspüre echt wieder so etwas wie Euphorie in den letzten Wochen beim Club...

Beitrag von „Gorthaka“ vom 3. Dezember 2015, 05:47

Also an Umbro hätte ich jetzt gar nicht gedacht. Aber toller Deal mit ordentlich Kohle und
langer Laufzeit. Hoffe das sie jetzt noch ein geiles Trikot raus hauen
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Beitrag von „MagicOe“ vom 3. Dezember 2015, 06:30

Ist auf jeden Fall ein "Name", gutes Geld und beim Trikot kann man hoffen! Bassd!

...sent from somewhere far beyond!

Beitrag von „El Molotov“ vom 3. Dezember 2015, 06:31

Gute Sache und genau das was ich mir erhofft hatte. Adidas / Puma um jeden Preis muss nicht
sein.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 3. Dezember 2015, 06:36

Man kann Herrn Meeske nur gratulieren zu diesem Deal, sollten Sie wirklich genauso zahlen wie
in Liga 1 plus Laufzeit bis 2021, damit bringt man auch beim Ausrüster wieder Kontinuität rein.
Endlich mal wieder ein neues Trikot und nicht diese Adidas Mainstream Zeuch.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Dezember 2015, 06:48

Hoffentlichwird heute direkt das neue Trikot mit vorgestellt 

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 06:53

Bin mir sicher das ist ein guter Deal für den Club und das Optimum was aktuell rauszuholen
war.
Meeske sei Dank!
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Beitrag von „Tilly“ vom 3. Dezember 2015, 07:12

Sehr sehr geiler Dorsch !

Da kann uns Adidas schön am Arsch lecken ! 

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Dezember 2015, 07:16

Hört sich ja schonmal sehr gut an. Bin gespannt wie die Trikots aussehen werden.

Beitrag von „Jazza“ vom 3. Dezember 2015, 07:25

Wenn das stimmt, dass wir uns mit Puma eigentlich schon einig waren, aber jetzt viel bessere
Konditionen haben, HUT AB!
Ganz großes Lob an Meeske. Früher war es doch so, dass wir in der Vorrunde gehört haben, wir
verhandeln mit drei bis vier potentiellen großen Sponsoren und im August bei Saisonstart war
die Brust noch immer leer. Jetzt haben wir frühzeitig einen langfristigen Deal mit scheinbar Top-
Konditionen ausgehandelt. Einfallslosere Trikots als Adidas oder Nike können es schonmal nicht
werden. Das macht also auch Hoffnung bei der Trikotsponsor Suche.

Beitrag von „DerClubfan“ vom 3. Dezember 2015, 07:36

Finde den Deal auch sehr gut für den FCN. Ich weis ja nicht,ob wir der erste deutsche Verein für
die sind, wenn doch sind wir vill deren Aushängeschild in dt. Und könnten dadurch eventuell
noch etwas kassieren, wenns mal wieder schlecht aus schaut mit den finanzen.
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Beitrag von „Tilly“ vom 3. Dezember 2015, 07:57

Der FCN ist zurzeit der einzige Verein in D der von Umbro ausgerüstet wird

Beitrag von „Gorthaka“ vom 3. Dezember 2015, 07:58

Das doch mal ein Klasse Alleinstellungsmerkmal!

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 3. Dezember 2015, 08:15

Sehr schön!

Für mich passt alles.
Danke an Hr. Meeske und alle Beteiligten.

Go ahead!

Beitrag von „HansiKopp“ vom 3. Dezember 2015, 08:22

In your face Bader 

"Es ist der nächste große Erfolg für Vorstand Michael Meeske (44). Bevor der Finanzchef beim 1.
FC Nürnberg anheuerte, stand Ex-Vorstand Martin Bader (47) kurz vor einem Vertragsabschluss
mit Puma."
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Beitrag von „Guschtl“ vom 3. Dezember 2015, 08:23

Ich meine, Düsseldorf wurde in den 90ern mal von Umbro ausgestattet.
Hab da noch diese Weiß/rot gestreiften Diebels-Trikots und das mit den Toten Hosen als
Sponsor im Kopf.

Beitrag von „wikinger“ vom 3. Dezember 2015, 08:26

Sehe das erst mal positiv, dass der Deal mit Umbro unter Dach und Fach ist. Nun bin ich auf die
Vertragsdetails gespannt.

Beitrag von „hacklberry“ vom 3. Dezember 2015, 08:27

Hatten nicht die Westvorstadtdeppen vor gar nicht so langer Zeit auch Umbro?

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 08:28

Zitat von HansiKopp 

In your face Bader 

"Es ist der nächste große Erfolg für Vorstand Michael Meeske (44). Bevor der
Finanzchef beim 1. FC Nürnberg anheuerte, stand Ex-Vorstand Martin Bader (47) kurz
vor einem Vertragsabschluss mit Puma."

Finden den nächsten Satz viel wichtiger:

Zitat 
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Jetzt handelten Vermarkter Sportfive und Meeske einen deutlich besseren
Ausrüster-Vertrag mit den Briten aus. Umbro zahlt zukünftig genauso so viel wie
Adidas zu besten Bundesliga-Zeiten.

Beitrag von „Tilly“ vom 3. Dezember 2015, 08:38

Ja in den Vorjahren wurden schon andere Teams ausgestattet.
ZURZEIT jedoch ist der Glubb der einzige in Deutschland 

Beitrag von „Zaphod“ vom 3. Dezember 2015, 08:38

Kurz und knapp :hoch:

Beitrag von „waidler“ vom 3. Dezember 2015, 08:45

Mit Umbro kann ich leben! Hatte unser Insider also doch recht......... 

P.S.
Scheiß auf Adidas!

Beitrag von „Bernd77“ vom 3. Dezember 2015, 09:27

Glückwunsch und :hoch: für unsere "Unterhändler" sollten die kolportierten Zahlen annähernd
korrekt sein.
Wie schon anderweitig erwähnt interessiert mich persönlich das eigentliche Trikot-Design eher
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nachrangig. Allerdings sollte sich bei den kursierenden Entwürfen doch auch für uns was
hübsches finden 
Um ein Vielfaches wichtiger finde ich das aktuelle Alleinstellungsmerkmal im deutschen Markt.
Da steigt meine Hoffnung doch sehr, dass wir zukünftig nicht mehr als letzter Bittsteller
behandelt werden und sich vielleicht sogar bisher ganz abwegige Wünsche realisieren lassen.
Also z.B. dass neben der eigentlichen Teamausrüstung auch noch tragbare Club-spezifische
"Streetwear"-Kollektionen auf den Markt kommen, bei deren Ansicht man sich nicht in sofortige
Augenkrebs-Behandlung begeben muss und die dann in allen menschlichen Größen zu allen
Jahreszeiten verfügbar bzw. kurzfristig(!) nachbestellbar sind. Möglicherweise ließe sich
dadurch sogar noch der eine oder andere € Umsatz auch außerhalb unserer überschaubaren
"Club-Familie" generieren 

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 09:55

Zitat von hacklberry 

Hatten nicht die Westvorstadtdeppen vor gar nicht so langer Zeit auch Umbro?

Oh Gott! :shock:

Hoffentlich haben wir ein Widerspruchsrecht! 

Klasse Deal! Freut mich wirklich sehr. :hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 3. Dezember 2015, 10:10

Wenn ich das jetzt richtig verstanden habe, bringt der Deal 1 Mill. € pro Jahr.
Das würde sich ungefähr mit dem Adidas-deal zu Erstligazeiten decken.
Es könnte aber auch sein, daß wir in Liga 2 weniger bekommen, jedoch bei Aufstieg mehr.
Bevor ich jetzt über die Zahlen jubele, warte ich erst einmal die PK ab.
Der Teufel könnte im Detail stecken....
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Beitrag von „1973er“ vom 3. Dezember 2015, 10:11

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn ich das jetzt richtig verstanden habe, bringt der Deal 1 Mill. € pro Jahr.
Das würde sich ungefähr mit dem Adidas-deal zu Erstligazeiten decken.
Es könnte aber auch sein, daß wir in Liga 2 weniger bekommen, jedoch bei Aufstieg
mehr.
Bevor ich jetzt über die Zahlen jubele, warte ich erst einmal die PK ab.
Der Teufel könnte im Detail stecken....

Nein, der Teufel steckt jetzt an der Leine......

Beitrag von „raffi“ vom 3. Dezember 2015, 10:28

Umbro gefällt mir sehr gut! Die neueren Trikots sind sehr schön (ja, das ist Geschmackssache),
aber die Qualität stimmt auf jeden Fall
(ich habe das Everton Trikot home aus dem Vorjahr und das aktuelle Everton away).

Beitrag von „sabu“ vom 3. Dezember 2015, 10:38

hab schon mal auf der internetseite gestöbert, eine reine fußballmarke als ausrüster zu
bekommen ist schon klasse, die Trikots sehen auch nicht schlecht aus, mal sehen wie unsere
kollektion wird

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 11:04
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obwohl mir der ausrüster egal ist find ichs schade,das die ausrüster in unmittelbarer nähe nicht
beim glubb einsteigen.speziell eben puma.
etz ists halt umbro,passt scho.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Dezember 2015, 11:05

Die Großkopferten juckt regionaler Bezug zu nem Zweitligisten halt nicht...

Beitrag von „Matthias77“ vom 3. Dezember 2015, 11:10

Bei allem Überschwang u. Hoffnungs-
eifer, sollte man auch auf Mitgefühl
und Sühne hinweisen.

Weder der CLUB ist Bittsteller, noch
ist UMBRO ein Wohlfahrtsverein.

Die Bürde eine fränkische Kleinstadt
ausstaffiert zu haben, liegt immer
noch bleischwer auf der Unterneh-
mensgeschichte.

Auch wenn das UMBRO verständlicher-
weise, wie im Bild dargestellt, auf
allen Vieren zur Pressekonferenz krab-
belt, sollten wir Mensch bleiben und
verzeihen, gerade vor Weihnachten:

220px-Rabbi_Jacob2.jpgImage not found or type unknown
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Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 3. Dezember 2015, 11:11

Hab in einem Thread gelesen, es gäbe eine Pressekonferenz heute dazu. Stimmt das denn und
gibt's schon Infos, wann diese Pressekonferenz stattfinden soll? Auf Kicker.de steht nur, dass es
eine gibt, aber nicht, dass sie heute sein soll.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Dezember 2015, 11:15

Zitat von HansiKopp 

In your face Bader 

"Es ist der nächste große Erfolg für Vorstand Michael Meeske (44). Bevor der
Finanzchef beim 1. FC Nürnberg anheuerte, stand Ex-Vorstand Martin Bader (47) kurz
vor einem Vertragsabschluss mit Puma."

Naja wäre halt wieder so ein typischer Schachzug gewesen um sich Sympathien zu sichern. Auf
kosten des Vereins!

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 3. Dezember 2015, 11:19

Zitat von DerClubfan 

Finde den Deal auch sehr gut für den FCN. Ich weis ja nicht,ob wir der erste deutsche
Verein für die sind, wenn doch sind wir vill deren Aushängeschild in dt. Und könnten
dadurch eventuell noch etwas kassieren, wenns mal wieder schlecht aus schaut mit
den finanzen.
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Quelle Wikipedia:
UMBRO stattete seit der Firmengründung viele namhafte Mannschaften aus; die erste war 1934
Manchester City, das in jenem Jahr den FA Cup gewann. Auch andere Mannschaften spielten
seither zeitweise oder spielen noch in UMBRO-Produkten: Nottingham Forest (dessen
Ehemaliger-Vorsitzender Nigel Doughty auch der Vorsitzende von UMBRO war), FC Everton,
West Ham United, IF Elfsborg, SC Austria Lustenau, Glasgow Rangers, Fortuna Düsseldorf, 1.
FC Kaiserslautern, Tennis Borussia Berlin, SpVgg Greuther Fürth, VfL Bochum,
Olympique Lyon, CD Lugo, Galatasaray Istanbul, Orduspor, Beşiktaş Istanbul, LASK Linz, ZSKA
Moskau, Spartak Moskau, Dinamo Zagreb, Hajduk Split, Korona Kielce, Wisla Krakau, FC Santos,
FC Energie Cottbus, SV Babelsberg 03, SG Wattenscheid 09, Universitario de Deportes,
SSV Ulm 1846 und die Stuttgarter Kickers. Auch die Nationalmannschaften Brasiliens,
Englands, Irlands, Mexikos, Norwegens, Aserbaidschans, Taiwans und Schwedens wurden bzw.
werden von UMBRO ausgestattet. Während der Fußball-Weltmeisterschaft 1966 in England
trugen 15 der 16 teilnehmenden Mannschaften UMBRO-Trikots, 2006 mit Schweden und
England noch zwei.

Insgesamt hat UMBRO also schon 10 deutsche Mannschaften ausgerüstet, aktuell dürften wir
aber die einzige deutsche Mannschaft sein.

Beitrag von „c0da“ vom 3. Dezember 2015, 12:12

Umbro finde ich als Ausrüster sehr geil und dann bekommt man auch noch die selbe Kohle wie
zu Bundesligazeiten. Eine Erfolgsmeldung nach der nächsten in dieser Saison, endlich gehts
wieder bergauf mit dem Verein. Weiter so!

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 12:34

Zitat von AP81 

Quelle Wikipedia:
UMBRO stattete seit der Firmengründung viele namhafte Mannschaften aus; die erste
war 1934 Manchester City, das in jenem Jahr den FA Cup gewann. Auch andere
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Mannschaften spielten seither zeitweise oder spielen noch in UMBRO-Produkten:
Nottingham Forest (dessen Ehemaliger-Vorsitzender Nigel Doughty auch der
Vorsitzende von UMBRO war), FC Everton, West Ham United, IF Elfsborg, SC Austria
Lustenau, Glasgow Rangers, Fortuna Düsseldorf, 1. FC Kaiserslautern, Tennis
Borussia Berlin, SpVgg Greuther Fürth, VfL Bochum, Olympique Lyon, CD Lugo,
Galatasaray Istanbul, Orduspor, Beşiktaş Istanbul, LASK Linz, ZSKA Moskau, Spartak
Moskau, Dinamo Zagreb, Hajduk Split, Korona Kielce, Wisla Krakau, FC Santos, FC
Energie Cottbus, SV Babelsberg 03, SG Wattenscheid 09, Universitario de
Deportes, SSV Ulm 1846 und die Stuttgarter Kickers. Auch die
Nationalmannschaften Brasiliens, Englands, Irlands, Mexikos, Norwegens,
Aserbaidschans, Taiwans und Schwedens wurden bzw. werden von UMBRO
ausgestattet. Während der Fußball-Weltmeisterschaft 1966 in England trugen 15 der 16
teilnehmenden Mannschaften UMBRO-Trikots, 2006 mit Schweden und England noch
zwei.

Insgesamt hat UMBRO also schon 10 deutsche Mannschaften ausgerüstet, aktuell
dürften wir aber die einzige deutsche Mannschaft sein.

hab mal bis in die regionalligen geschaut,wir sind das aushängeschild für umbro in deutschland.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Dezember 2015, 12:40

Zitat von c0da 

Umbro finde ich als Ausrüster sehr geil und dann bekommt man auch noch die selbe
Kohle wie zu Bundesligazeiten. Eine Erfolgsmeldung nach der nächsten in dieser
Saison, endlich gehts wieder bergauf mit dem Verein. Weiter so!

Man ist aber irgendwie Skeptisch, wann der FCN einen wieder auf den Boden der Tatsachen
zurückholen wird. 

Läuft ja in letzter Zeit zu gut!
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Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 12:42

Zitat von hattrick 

Man ist aber irgendwie Skeptisch, wann der FCN einen wieder auf den Boden der
Tatsachen zurückholen wird. 

Läuft ja in letzter Zeit zu gut!

wart mal bis morgen abend... geht beim glubb immer sehr schnell...

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Dezember 2015, 12:43

Zitat von Remember68 

wart mal bis morgen abend... geht beim glubb immer sehr schnell...

Ach verdammt, das Spiel hatte ich verdrängt.  Stimmt, beste Möglichkeit. 

Aber glaube dass wird ein Sieg morgen.

Boah, fühle so etwas wie Euphorie.

Beitrag von „lego“ vom 3. Dezember 2015, 12:44
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Zitat von 1968er 

obwohl mir der ausrüster egal ist find ichs schade,das die ausrüster in unmittelbarer
nähe nicht beim glubb einsteigen.speziell eben puma.
etz ists halt umbro,passt scho.

Puma wollte doch aber meeske hat abgesagt da umbro wohl mehr zahlt. War ja angeblich kurz
vor Vertragsschluss mit Puma gestanden

Beitrag von „Toosdbrod“ vom 3. Dezember 2015, 12:48

FCNurnbergASS1415a.gifImage not found or type unknown
So könnte es aussehen

Beitrag von „Zaphod“ vom 3. Dezember 2015, 12:49

jupp genau. Vor allem mit den 3 Streifen und dem adidas Logo

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 12:49

Oder so: mqvNKfBikzoPoebIiWuj_eQ.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 12:54
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Zitat von lego 

Puma wollte doch aber meeske hat abgesagt da umbro wohl mehr zahlt. War ja
angeblich kurz vor Vertragsschluss mit Puma gestanden

ja,aber ich frag mich halt warum puma uns kein besseres angebot macht.aber ist etz eh vorbei.

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 12:56

Die hatten halt mit Bader verhandelt und sich über ein Schnäpschen Schnäppchen gefreut.
Da bietet man dann nicht einfach mal so das V  ierfache.

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 12:57

Zitat von olymp69 

Die hatten halt mit Bader verhandelt und sich über ein Schnäpschen Schnäppchen
gefreut.
Da bietet man dann nicht einfach mal so das V  ierfache.

so ist es... meeske hat die bestimmt angerufen und gesagt, dass ein konkurrent mehr bietet
und sie schon noch was drauflegen müssen... war anscheinend dann zu wenig...

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 13:03

Die PK ist für 14 Uhr angesetzt
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Beitrag von „Clubberer_93“ vom 3. Dezember 2015, 13:04

Zitat von Remember68 

Finden den nächsten Satz viel wichtiger:

wenn das wirklich stimmt, dann braucht man sich nicht wundern, wenn wir finanziell am Ende
sind
gut das Meeske und Bornemann übernommen haben :hoch:

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 13:05

Zitat von Remember68 

Die PK ist für 14 Uhr angesetzt

:hoch:

Beitrag von „Fabbo“ vom 3. Dezember 2015, 13:09

Puma wäre das selbe wie Kirschbaum gewesen. Einer mit Stallgeruch.

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 13:10

Zitat von Zockerkönig 
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Naja wäre halt wieder so ein typischer Schachzug gewesen um sich Sympathien zu
sichern. Auf kosten des Vereins!

Ich glaub eher dass er hintenrum aweng die Hand aufgehalten hat ..

Beitrag von „LionelHutz“ vom 3. Dezember 2015, 13:54

Umbro nach New Balance wohl die beste Wahl für die Ultraszene (zumindest für die älteren :-D)

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 13:55

Zitat von Trainergott 

Ich glaub eher dass er hintenrum aweng die Hand aufgehalten hat ..

Du weißt schon, was diese Aussage ist?!

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 13:56

http://www.fcn.de/news/artikel…ungsvereinbarung-bekannt/

Offiziell bestätigt

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 13:57
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Die Partnerschaft ist ein "Wiedersehen", denn bereits 1968, als der Club die Deutsche
Meisterschaft gewann, trug die Mannschaft die "Double Diamond"-Marke.

Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 3. Dezember 2015, 13:59

Zitat von 1968er 

Die Partnerschaft ist ein "Wiedersehen", denn bereits 1968, als der Club die Deutsche
Meisterschaft gewann, trug die Mannschaft die "Double Diamond"-Marke.

!!! - Hammer!

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 13:59

bcd5aa45a0.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 14:00

Zitat von Remember68 

Du weißt schon, was diese Aussage ist?!

Logisch.

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 14:02
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Zitat von Trainergott 

Logisch.

Dann hoffe ich mal für dich, dass Bader das nicht liest bzw. nicht ernst nimmt...

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 14:05

Gwaaf. Jeder kann glauben, was er will.
Solange Trainergott nicht behauptet, dass es so war, kann sich Bader auf den Kopf stellen und
mit den Hoden wackeln.

Beitrag von „putzi“ vom 3. Dezember 2015, 14:05

Ach du schei... jetzt geht das wieder los.

Wenn Bader hier drin mitlesen würde hätte wohl ausnahmslos jeder user mindestens einen
Grund für eine Anzeige hinterlassen also schätze ich das Trainergott ganz ruhig schlafen kann.

Außerdem sollte sich Bader freuen, der Großteil unterstellt ihm ja ein völlig ahnungsloser
Blender zu sein. Da sollte er es doch als Kompliment betrachten das ihm einer unterstellt ein
kriminelles Genie zu sein,

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 14:06

Zitat von Remember68 
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Dann hoffe ich mal für dich, dass Bader das nicht liest bzw. nicht ernst nimmt...

Am Arsch die Räuber! Ich habe ihm schon zu oft persönlich erklärt was ich von ihm halte.
In Industrie, Wirtschaft, Handwerk - fast überall fließt Geld hintenrum. Persönliche Erfahrung.
Bayern, DFB, Uli H., Wildmoser, da ist keiner sauber.
Obwohl man natürlich auch den Verdacht haben kann dass Bader für den Glubb nachteilige
Verträge abgeschlossen hat weil er es einfach nicht besser kann.

Zum Thema:
Umbro - find ich gut :hoch:

Beitrag von „Noxius“ vom 3. Dezember 2015, 14:06

https://scontent.xx.fbcdn.net/hphotos-xlp1/v/t1.0-
9/12289594_10153838514293982_4425910110277609332_n.jpg?oh=5727863742e5a16fe6bc5b9806248a4f&oe=56F0A78F

Gleich gehts los.

Beitrag von „Nachtgieger“ vom 3. Dezember 2015, 14:07

Zitat von olymp69 

kann sich Bader auf den Kopf stellen und mit den Hoden wackeln.

issja eklisch!

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 14:07
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Zitat von olymp69 

Gwaaf. Jeder kann glauben, was er will.
Solange Trainergott nicht behauptet, dass es so war, kann sich Bader auf den Kopf
stellen und mit den Hoden wackeln.

Naja, ich würde es halt net so deutlich hier hinschreiben... er wäre nicht der erste, der sich duch
ne unbedachte aussage ärger einhandelt... aber mir isses egal....

Beitrag von „Nachtgieger“ vom 3. Dezember 2015, 14:09

Zitat von Remember68 

Dann hoffe ich mal für dich, dass Bader das nicht liest bzw. nicht ernst nimmt...

Ich könnte mir sehr gut vorstellen, dass besagter selbiges nicht anstreben würde, da eine
gerichtliche Überprüfung der Aussage mutmaßlich nicht in seinem Interesse sein könnte.

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 14:09

Die PK kommt hier live:

https://www.periscope.tv/w/aTA…xJmNFzi_eF0p7x-yVa5j-A1zv

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 3. Dezember 2015, 14:10
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Zitat von Remember68 

bcd5aa45a0.jpg

Beitrag von „Veteran“ vom 3. Dezember 2015, 14:13

liest sich gut und ist hoffentlich mehr als die übliche "Lobhudelei"

"Unsere Partnerschaft mit dem Club ist für Umbro von großer Bedeutung, da sie Umbros
Rückkehr nach Deutschland markiert. Wir arbeiten beim Design sehr eng mit dem 1. FC
Nürnberg zusammen, denn wir möchten gerne stilvolle, technische und vor allem sehr
persönliche Kollektionen für den Club zusammenstellen. Es ist fantastisch, dass der 1. FC
Nürnberg schon 1968 unsere Marke trug. Es ist uns eine besondere Ehre, Spieler von damals
bei der offiziellen Bekanntgabe der Partnerschaft dabei haben zu dürfen."

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 14:13

Um den globalen Wert dieser Partnerschaft zu verdeutlichen lautet der Slogan "Der Club" in
Zukunft "the club, since 1900".

Beitrag von „Maddin“ vom 3. Dezember 2015, 14:14

Ich finde das sehr geil... Dass die 1968 schon mal hier waren, hat das schon vorher
irgendjemand gewusst oder hier geschrieben?
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Beitrag von „terrorhamster“ vom 3. Dezember 2015, 14:14

Zitat von Trainergott 

Ich glaub eher dass er hintenrum aweng die Hand aufgehalten hat ..

Mit solchen (unverschämten) Aussagen wäre ich lieber etwas vorsichtig. Das ist harter Tobak
den du da raushaust.

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 14:15

Ich bin auch begeistert und sogar ein Stück weit (re-)emotionalisiert! *schnief*

Beitrag von „Nachtgieger“ vom 3. Dezember 2015, 14:15

gewusst schon, gedacht auch, geschrieben aber nicht

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 14:16

Zitat von terrorhamster 

Mit solchen (unverschämten) Aussagen wäre ich lieber etwas vorsichtig. Das ist harter
Tobak den du da raushaust.

Ja, voll unverschämter Tobak, ey! 
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Beitrag von „Remember68“ vom 3. Dezember 2015, 14:16

https://www.periscope.tv/w/aTA…xJmNFzi_eF0p7x-yVa5j-A1zv

hier geht die PK weiter

Beitrag von „Nachtgieger“ vom 3. Dezember 2015, 14:16

Zitat von olymp69 

*schnief*

*mitschnief*

Beitrag von „Totti“ vom 3. Dezember 2015, 14:16

Zitat von Maddin 

Ich finde das sehr geil... Dass die 1968 schon mal hier waren, hat das schon vorher
irgendjemand gewusst oder hier geschrieben?

Ist halt schwierig nachzuvollziehen, glaube damals gabs "außen" noch keine Ausrüsterlabels.

Beitrag von „Neros“ vom 3. Dezember 2015, 14:17

Wenn die Zahlen so stimmen, dann ein sehr guter Deal von Meeske & Team und Umbro. :hoch:
Und zum Thema Bader gibt es dazu ja eigentlich nichts mehr zu sagen, außer das er bei so
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einen Vertrag nicht einmal hinschmecken darf und man sich gar nicht vorstellen will, was wir
alles einnehmen hätten können, wenn der richtige Mann schon früher am Ruder gesessen wäre.

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 14:18

Zitat von Remember68 

https://www.periscope.tv/w/aTA…xJmNFzi_eF0p7x-yVa5j-A1zv

hier geht die PK weiter

ist das ne endlosschleife,ich seh immer das gleiche.

Beitrag von „Dexter“ vom 3. Dezember 2015, 14:18

wildermuth macht das echt übel! Muss alles nachsehen und ablesen... (ihr Englisch ist auch
eher suboptimal)

Beitrag von „1973er“ vom 3. Dezember 2015, 14:19

Zitat von terrorhamster 

Mit solchen (unverschämten) Aussagen wäre ich lieber etwas vorsichtig. Das ist harter
Tobak den du da raushaust.
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Also es kommt mir schon sehr komisch vor, dass ein neuer Vorstand nach ein paar Wochen
schon in einer so guten Position ist, dass man einen Ausrüster wie Puma ausschlagen kann, weil
man einen besseren Deal eingefädelt hat.
Ich will MB gar nicht unterstellen, dass er da unrechtes getan hat, aber vielleicht war das ganze
einfach zu eingefahren,
und es war jemand neues nötig, um mal über den Tellerrand auf andere Möglichkeiten zu
sehen.

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 14:19

Zitat von terrorhamster 

Mit solchen (unverschämten) Aussagen wäre ich lieber etwas vorsichtig. Das ist harter
Tobak den du da raushaust.

Voooorsicht, ja!

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Dezember 2015, 14:19

Zitat von Dexter 

wildermuth macht das echt übel! Muss alles nachsehen und ablesen... (ihr Englisch ist
auch eher suboptimal)

was heisst "hihihi" eigentlich auf englisch? 

Beitrag von „1968er“ vom 3. Dezember 2015, 14:20
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Zitat von 1968er 

ist das ne endlosschleife,ich seh immer das gleiche.

passt,funktioniert.

Beitrag von „anertele“ vom 3. Dezember 2015, 14:20

Zitat von 1968er 

ist das ne endlosschleife,ich seh immer das gleiche.

Der Link führte mich zum alten Video, hier ging es bei mir weiter:
https://www.periscope.tv/w/1vAxRoqdNlZKl

Beitrag von „Trainergott“ vom 3. Dezember 2015, 14:21

Zitat von olymp69 

was heisst "hihihi" eigentlich auf englisch? 

hi hi hi ist auf Englisch eine dreifache Begrüßung

Beitrag von „Totti“ vom 3. Dezember 2015, 14:21

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/18697-umbro-ausr%C3%BCster/

https://www.periscope.tv/w/1vAxRoqdNlZKl
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18697-umbro-ausr%C3%BCster/


Ich wart lieber bis es auf YouTube bzw. Club-TV landet. Da kann ich gewisse Personen auch
skippen. 

Beitrag von „Dexter“ vom 3. Dezember 2015, 14:23

Zitat von Trainergott 

hi hi hi ist auf Englisch eine dreifache Begrüßung

Es muss ja auch nicht jeder super Englisch sprechen, aber wenn man Pressesprecherin eines
Vereines ist, der zumindest dem eigenen Anspruch nach kein Provinzverein sein möchte, kann
man da vielleicht schon etwas mehr erwarten.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Dezember 2015, 14:23

Zitat von terrorhamster 

Mit solchen (unverschämten) Aussagen wäre ich lieber etwas vorsichtig. Das ist harter
Tobak den du da raushaust.

lol 

Beitrag von „Nachtgieger“ vom 3. Dezember 2015, 14:24

Zitat von 1973er 
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Also es kommt mir schon sehr komisch vor, dass ein neuer Vorstand nach ein paar
Wochen schon in einer so guten Position ist, dass man einen Ausrüster wie Puma
ausschlagen kann, weil man einen besseren Deal eingefädelt hat.
Ich will MB gar nicht unterstellen, dass er da unrechtes getan hat, aber vielleicht war
das ganze einfach zu eingefahren,
und es war jemand neues nötig, um mal über den Tellerrand auf andere Möglichkeiten
zu sehen.

Meiner bescheidenen Lebenserfahrung nach, hat das weniger mit Eingefahren und Nicht-
eingefahren zu tun, sondern mehr mit Können und Unfähigkeit!
Das ist das kleine 1*1 und sollte jeder in einer solchen Position im Schlaf beherrschen.

Beitrag von „Guschtl“ vom 3. Dezember 2015, 14:24

Irgendwie klingt "UMbro" komisch in meinen Ohren. Ist ja ein britisches Unternehmen.
So spontan hätt ichs jetzt "AMbro" ausgesprochen.

PS: Teil 2
https://www.periscope.tv/w/1vAxRoqdNlZKl

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 3. Dezember 2015, 14:25

Bei dem Verhandlungsgeschicks Baders hätten wir für die Puma Trikots noch zahlen müssen.
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